



ふれあい ひびきあい 学び食い
かがやくだけのこキッス



えだわんだより

横浜市立荏田東第一小学校

◆〒224-0006 横浜市都筑区荏田東三丁目5番1号

◆Tel…045-941-7630 Fax…045-942-9464

◆<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/edahigashi/>



春はもうすぐ・・・

校長 山口 紀美江

2月4日、暦の上では「立春」、春を迎えます。このところの寒さは身に沁みませんが、校庭門横には日本水仙やさくら草が花を咲かせ始め、心なしか柔らかくなった日差しに春の訪れはもうすぐと感じています。

1月22日（月）は、大寒波と低気圧の影響で関東一円は大雪となりました。登校後の降雪と時間を追うごとの積雪量の多さに心配しましたが、子ども達は歓声を上げながら下校をしていました。また、翌朝も元気に登校してくる姿にほっとしました。学校では、早めに教室を温め、登校に間に合うように階段や通路の雪かきをしました。それでもなかなか広い学校の敷地周りまではやりきれず、心配していました。そのような中、モーニング隊の保護者の方や地域の皆様が子ども達に挨拶や声掛けをしながら、学校周りの雪かきをしてくださいました。ありがとうございました。おかげさまで、大きなけがにつながるような事故もなく、日常に戻ることができました。感謝申し上げます。

昔から「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われますように、1月からの時間は早く過ぎるように感じられます。年明けをしたばかりとっていると、あっという間に学年末を迎えるといった感じです。どの学年も学習や生活について一年間のまとめの時期になります。個別支援級の区の合同学習発表会、4年生の成長を祝う会、6年生の卒業を祝う会など、それぞれの学年で進級に向けての取組が計画されています。ご来校の際には、子ども達の頑張っている姿を見届け、励ましの声をかけていただけたらと思います。きっと子ども達の大きな力になることと思います。

残り短い学年末期間ですが、学習や学校生活の一層の深まりに向けて、充実した教育活動を全力で進めていきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

